

FEUE MADAME CAMPEAU.

La vénérable mère de M. l'abbé Campeau, curé de Saint-Eustache, est décédée le 2 du courant. Elle demeurait depuis de longues années avec son fils. Femme chrétienne dans toute l'acception du mot, elle laisse après elle le souvenir des plus belles vertus.

Les funérailles ont eu lieu le 10 à St-Eustache. Mgr Dugas, P. A., v. G., et plusieurs prêtres étaient présents. Le lendemain un autre service auquel assistait S. G. Mgr l'Archevêque, a été chanté à Saint-Norbert, où la défunte a été inhumée auprès de son époux, décédé en 1907.

Nous prions M. l'abbé Campeau d'agréer l'expression de nos profondes sympathies et nous souhaitons à sa chère et vénérée mère le séjour de la lumière et de la paix.

DING ! DANG ! DONG !

Au cours d'une audience récente à des journalistes catholiques italiens, Pie X a béni leurs plumes en prononçant sur elles la formule dont se servaient jadis ses prédécesseurs pour bénir les armes destinées à la défense de la chrétienté. Cette innovation est une nouvelle preuve de l'importance de la presse catholique, l'arme du jour par excellence.

— Durant son séjour à St-Laurent, en janvier, Mgr l'Archevêque a visité toutes les classes du couvent et les élèves ont chanté avec habileté de très jolies choses qui prouvent la bonne éducation donnée aux enfants dans nos écoles.

— Au couvent de St-Charles il y a eu un concert improvisé pour les élèves en l'honneur de Sa Grandeur et on y a chanté en français, en anglais, en hongrois et en ruthène.

— Le 1er février, 59ème anniversaire de la naissance de M. l'abbé Cloutier, curé de St-Norbert, les élèves du couvent ont eu un concours sur les participes passés, en présence de Sa Grandeur, qui a récompensé les cinq vainqueurs restées sur le champ de bataille en leur donnant l'*Esquisse sur le Nord-Ouest* de Mgr Taché. Il y a eu aussi des chants et de très intéressantes déclamations en français et en anglais.

— S. G. Mgr Pascal, O. M. I., évêque de Prince-Albert, Sask., après avoir doté sa ville épiscopale d'une cathédrale, d'un évêché, d'un couvent, d'un orphelinat, va mettre le complément à son œuvre en érigeant un hôpital catholique, dont le soin sera confié aux Sœurs de N.-D. de Sion. Les plans sont actuellement en préparation et les travaux commenceront au printemps.

— Le procès de béatification de la Vénérable Marguerite Bourgeoys, fondatrice et première Supérieure de la Congrégation de Notre-